



DIY Punya 44 Warisan Budaya Tak Benda

YOGYA, TRIBUN - Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbud Ristek) RI telah menetapkan sebanyak 44 Warisan Budaya Tak Benda (WBTB) asal DI Yogyakarta dalam dua tahun terakhir. Penetapan diikuti penyerahan sertifikat WBTB pada Rabu (24/5) hari ini.

Sertifikat penetapan ini tidak hanya menjadi pengakuan formal atas pentingnya WBTB, tetapi sekaligus menjadi komitmen bersama melestarikan dan mewariskannya kepada generasi mendatang.

"Penetapan ini mampu memberikan perlindungan hukum dan perhatian yang layak bagi warisan yang tak terampil ini.

Selain itu menegaskan kekayaan budaya bangsa harus dilestarikan, dihormati dan dirawat dengan penuh rasa tanggung jawab." Jelas Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dalam pembukaan Perayaan WBTB DIY 2023 dan Pemberian Sertifikat WBTB bupati/walikota se-DIY, Keraton Yogyakarta, dan Kadipaten Pakualaman di Gedhong Pracimasana Kepatihan, Selasa (23/5).

Sri Sultan menyatakan, penetapan dan penyerahan sertifikat ini menjadi awal dari sebuah komitmen yang lebih berat. Dengan sertifikat ini datanglah tanggung jawab bagi semua pihak untuk menjadi

perlindung dan pembawa warisan ini ke depan.

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) DIY Dian Lakshmi Pratiwi mengatakan tahun 2023 menjadi tahun yang istimewa sebab pada tahun ini penetapan WBTB telah mencapai 10 tahun atau satu dasawarsa berjalan sejak 2013 hingga 2022.

Penyelenggaraan perayaan WBTB 2023 dimulai dengan Penyerahan 21 Sertifikat WBTB tahun penetapan 2022 berikut dengan daftar penetapan WBTB dimulai sejak 2013-2022 dengan total sebanyak 155 karya budaya.

"Penetapan WBTB ini terbagi dalam Keraton Yogyakarta se-

banyak 27 karya budaya, Kadipaten Pakualaman 8 karya budaya, Warisan Budaya bersama milik DIY 31 karya budaya, Kabupaten Kulon Progo 15 karya budaya, Kabupaten Sleman 21 karya budaya, Kabupaten Bantul 20 karya budaya, dan Kota Yogyakarta 16 karya budaya," paparnya.

Saat ini Disbud DIY telah menyalpkan usulan regulasi khusus yang akan mengatur pola-pola pelestarian dan pembinaan tersebut, yang nantinya bersama-sama dengan Keraton Yogyakarta Kadipaten Pakualaman, bupati, wali kota se-DIY yang hadir terus memperhatikan sekaligus mendukung hingga tingkat komunitas, pa-



SERAHKAN SERTIFIKAT - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyerahkan sertifikat WBTB dalam pembukaan Perayaan WBTB DIY 2023 se-DIY di Gedhong Pracimasana Kepatihan, Selasa (23/5).

guyuban maupun di tingkat desa terkait upaya regenerasi yang menjamin kelestarian dan keberlangsungan masing-masing karya budaya tersebut. (tro)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2023
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005